



*Materia: Psicología Educativa*

*Profesor: Rodolfo Bataz*

*Alumna: Janneth A. Avendaño Trujillo*

*Trabajo: Super Nota*

*Grado: 2º*

*Grupo: "A"*

*Comitán Chiapas, a 13 marzo de 2021*

La Conducta, es la actividad observable y los procesos psíquicos no observables de un organismo (Humano), que a su vez son determinadas por el ambiente donde nos desarrollamos y el entorno que nos rodea, pueden ser Históricos que es la memoria que tiene el organismo con relación a actos pasados y de ahí su reacción y Contemporáneo el cual reacciona a un estímulo presente o actual y se basan a través de la observación y la experimentación, existen diversos tipos de conductas por ejemplo la respondiente que son respuestas innatas, se generan de forma automática son evocados por un estímulo que lo precede a lo que responden de manera instantánea, por ejemplo una luz fuerte en los ojos, a lo que la pupila se contrae. Pero si esto pasa una y otra vez el estímulo se vuelve condicionado y con solo saber que hay sol, se cubre los ojos. la conducta operante es aquella que está controlada tanto por el contexto actual como el histórico, lo escribimos como la conducta que tiene un sentido que se dirige a un objetivo y que dará lugar a una consecuencia y está basada en reforzadores Positivos y Negativos para modificarla, si después de la aparición de un estímulo, se da una respuesta repetitiva podemos decir que es un reforzador positivo, pero si la desaparición de dicho estímulo, hace que la respuesta sea repetitiva se dirá que es un reforzador negativo. A esto Pavlov lo llamo condicionamiento y los psicólogos lo llaman asociación, es decir que a cada acción hay una reacción.